

INITIATIVE

LA SEMAINE BLEUE JOUE LES PROLONGATIONS



Événement national, la Semaine bleue se déroule du 3 au 9 octobre. Partout en Savoie, marches bleues, initiation à la danse, à l'informatique, séance de cinéma, etc. sont programmées. La Semaine bleue se poursuit même au-delà, avec un temps fort le 13 octobre : la maison sociale du bassin chambérien organise en effet un forum « Bien vieillir », au

Manège. Comment prévenir la perte d'autonomie ? Prendre soin de soi ? Limiter le risque d'épuisement des aidants ? Pas moins de 45 intervenants proposeront des stands et des animations pour échanger et conseiller les visiteurs sur des services, des actions de prévention et des équipements mis à leur disposition. L'entrée est gratuite.

Alp'Arc en quête d'entreprises

Inaugurée le 30 septembre dernier, l'extension du parc d'activités Alp'Arc, à Bourgneuf, constitue la toute dernière réserve foncière pour l'industrie dans le département.

ENTREPRISES

En ce vendredi matin, malgré la bruine, les pêcheurs s'adonnent à leur passion sur le plan d'eau de Barouchat. Certains sont étonnés de voir arriver de nombreux élus et acteurs économiques, coiffés de leurs parapluies. Ce n'est pourtant pas pour une balade automnale que ces derniers se retrouvent dans ce cadre champêtre, sur la commune de Bourgneuf, mais pour inaugurer (« *enfin !* ») le parc d'activités Alp'Arc. L'exten-

sion est d'autant plus attendue que l'aménagement complet a mis dix-huit ans à voir le jour.

28 HECTARES. De procédures administratives en multiples réunions, le chemin a été long pour finalement permettre d'accueillir, espère Jean-Claude Montblanc, des entreprises de pointe. Car pour le président du syndicat mixte Alp'Arc, ce qui constitue la fin d'une aventure n'est que le début d'une autre : 28 hectares sont à commerciali-

ser dans ce secteur stratégique, proche de l'autoroute A430 et de la plateforme de ferroutage. La concrétisation de ce chantier à 17 millions d'euros constitue une aubaine à l'aune du projet Lyon-Turin.

ENTREPRISES DU FUTUR. « *Le tourisme ne doit pas être le seul vecteur de ressources économiques de la Savoie* », rappelle Jean-Claude Montblanc, dans une longue allocution. L'élu ambitionne d'attirer des entreprises dans le

domaine du carbure de silicium ou encore des semi-conducteurs, mais pas uniquement. « *Tout est par exemple prêt pour le jour où ArcelorMittal voudrait s'installer à nouveau sur ce site. Nous croyons énormément au potentiel de cette zone, à l'heure où la pression foncière venue de Crolles, entre autres, se fait de plus en plus pressante.* »

BOUCLE GÉOTHERMALE. Ce nouveau parc d'activités se veut un modèle d'intégration paysagère d'une part, et de développement durable, de l'autre. En témoignent le parking perméable, le souci de la protection des habitats des chauves-souris, la création d'un corridor écologique, de futures bornes de recharge hydrogène, l'aménagement d'une voie verte, etc. Mais aussi et surtout la mise en place d'une boucle géothermale, circuit d'eau souterrain qui alimentera les entreprises. « *C'est une première en France, qui permettra d'offrir une énergie décarbonée à prix stable* », se félicite Jean-Claude Montblanc. Tous sont donc réunis sous la bruine pour une première française, mais aussi pour une dernière savoyarde, sur ce site qui constitue « *l'ultime réserve de foncier économique en Savoie* », comme le rappelle la conseillère régionale et députée Émilie Bonnivard. ●

VIRGINIE TRIN

DÉSARTIFICIALISATION. Situé près du plan d'eau de Barouchat, Alp'Arc se veut un modèle d'intégration paysagère durable.

